
Verbale Consiglio del 20/06/2024

Presenti: David Pozzi, Luca Bartoli, Giulio Fazzini, Alessio Santosuosso

Assenti: Beatrice Sandrelli,  Leonardo Cei,  Federico Maetzke

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente alle ore 18,00 constatata la 
legittimità del consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione.

ODG 1: Inadempienze formative

Il collega Santosuosso prende la parola su invito del Presidente e relazione sul lavoro di screening 
che ha fatto in merito alla situazione di regolarità dell’obbligo formativo da parte dei colleghi. Nella 
seduta del  26/01/2023  era già stato individuato un primo elenco di colleghi inadempienti e con 
delibera n. 1/2023 erano stati invitati a regolarizzare la loro posizione entro il 30/06/2023. Di questi 
la maggior parte ha accolto l’invito e hanno regolarizzato la loro posizione debitoria, tranne i Dottori 
Forestali Londi Guglielmo, Degl’Innocenti Emanuele e Gori Leonardo la cui scheda sul SIDAF si 
presenta ancora irregolare. Il collega Londi risulta inadempiente per 0,5 crediti, mentre il collega 
Degl’Innocenti e Gori risultano inadempienti rispettivamente per 3,85 e 2,79 crediti. Sul SIDAF 
risultano anche altri  colleghi inadempienti,  ma ad una verifica sui fascicoli personali risultano 
documentate comunicazioni, redatte mediante dichiarazione sostituiva di atto notorio, nelle quali  
dichiarano  di  non  svolgere  neppure  occasionalmente  la  libera  professione,  fatto  questo  già 
evidenziato  e  definito  nella  deliberazione  1-2023  in  cui  “L’elenco  estratto  dal  SIDAF viene  
aggiornato  incrociando  i  dati  in  possesso  dell’ordine  sulle  richieste  di  esonero  dall’obbligo  
formativo arrivate in forma cartacea. Riguardano i colleghi Ciolini Nicola, Ferri Alessio, Guerrini  
Lorenzo, Lanzi Alberto, Paloscia Riccardo, Sandrelli Beatrice e Scarpelli Nicola”.  Dopo breve 
discussione fra i presenti e rilevata l’attuale posizione debitoria formativa dei colleghi, il consiglio  
dell’ordine delibera quanto segue:

Delibera n. 10/2024
Verificato come alla data del 30/04/2024 termine ultimo definito per poter caricare i crediti maturati 
fino al 30/06/2023 per compensare il debito formativo, la situazione è cosi definita in dettaglio: 
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Emanu
ele

DGLMNL76E29
D612J 57 0,375 0,625 4,141 5,141 0,375 0 1,188 1,563 3,859 0

Gori 
Leonar
do

GROLRD83R22
G999D 68 0 0,25 1,25 2 0 0,25 0 0,25 2,792 -0,250

Londi 
Gugliel
mo

LNDGLL75P02G
999C 76 0 1,6 3,25 4,85 0 0 0,5 0,5 0,5 0

Si invia il presente elenco al Consiglio di Disciplina dell’Ordine per le decisioni del caso. 

ODG 2: Richieste di esonero

Il collega Santosuosso porta all’attenzione del consiglio che è necessario deliberare due nuove 
richieste di esonero dagli obblighi formativi. Si tratta dei colleghi Dott. Luca Mori e Dott.sa Barbara 
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Ghiardi che hanno richiesto rispettivamente l’esonero entrambi fino al 31/12/2024. La domanda 
risulta  correttamente  compilata  con anche  l’allegato  obbligatorio  sotto  forma di  dichiarazione 
sostitutiva di atto notorio in cui viene dichiarato che non esercitano la libera professione neppure  
occasionalmente  in  quanto  dipendenti  pubblici.
Non essendoci pareri ostativi il consiglio delibera quanto segue:

Delibera n. 11/2024
Vista la richiesta di esonero da parte del collega Dott. Luca Mori, preso atto dei documenti allegati 
all’istanza e delle motivazioni, il consiglio approva la richiesta.

Delibera n. 12/2024
Vista  la  richiesta  di  esonero  da  parte  della  collega  Dott.ssa  Barbara  Ghiardi,  preso  atto  dei 
documenti allegati all’istanza e delle motivazioni, il consiglio approva la richiesta.

ODG 3 OIV

Sulla questione dell’OIV il collega Fazzini informa il consiglio che la scadenza è stata portata a fine 
luglio  per  la  produzione  della  griglia  di  monitoraggio. 
Il responsabile formazione non può però fare questa griglia, quindi andrà individuato una persona 
che provveda a ciò. Il presidente indica che secondo lui forse è necessario proprio un esterno 
all’ordine per poter svolgere questa mansione. Su questo punto sarà poi necessario aggiornarsi al 
prossimo consiglio per valutare la situazione informandosi anche dagli altri ordini territoriali.

ODG 4 Varie ed eventuali

Visto l’entrata in vigore del nuovo sito istituzionale dell’Ordine sarà necessario chiamare il CESIP, 
nostro attuale gestore del sito internet, al fine di disdire il contratto a fine anno, chiedendo di inserire 
inserire nell’attuale homepage un banner che già rimandi al sito nuovo.

Il collega Santosuosso inoltre pone all’attenzione del consiglio la richiesta di accreditamento da 
parte del collega Lucchetti, che ha seguito un corso di formazione scolastica, richiedendo 30 crediti. 
Il presidente Pozzi indica che sicuramente più di tre crediti formativi non potranno essere validati 
come da nostro regolamento e che è necessario che questo corso sia attinente alla professione. 
Pertanto dovranno essere richiesti al collega chiarimenti sui contenuti del corso, magari inviando un 
programma dettagliato dei temi trattati.

Il Presidente alle ore 19:00, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del 

giorno e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione.

Il Presidente Il Segretario

David Pozzi Luca Bartoli

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93
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